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寻寻找找污污染染源源，，最最快快用用时时3333分分钟钟
全市开展监察监测技术“比武”，13支代表队参加

“突发环境事件具有突发性、
危害性、不可预见性，而且社会影
响大，群众反映强烈。”烟台市环保
局副局长高言进说，一旦处理不
好，就有可能带来许多社会问题，
带来不可估量的影响。

据了解，目前各县市区环保局
的应急监察监测工作发展不平衡，
能够熟练精通各项业务工作的“一
专多能”型人才缺乏，同时监管力
量的薄弱、监察监测设备差等现象
也还普遍存在。

通过举办演练比武活动，能提
高应对突发环境事件和驾驭复杂局
面的本领，提高应急处置的能力。

本报记者 王永军

“比武”是为应对

突发环境事件

鲁大校园招聘会上，很多岗位不限专业

电电商商：：““会会来来事事儿儿””胜胜过过““专专业业范范儿儿””

本报11月16日讯 (记者
王永军) “我们找到了河流污
染源！”14日上午，在福山区内
夹河举行的模拟某河流断面水
质异常项目演练中，一县市区
环保局代表队用时33分钟就准
确找到了污染源。

13日到14日，烟台市环保
局在福山区组织开展了全市
2014年环境应急演练暨监察监
测技术比武活动。来自全市各
县市区环保局的13支代表队共

130余名环境应急管理、监察、
监测人员参加了演练。

14日，各县市区环保局的
工作人员首先领取到了一份标
准溶液，进行盲样分析，考查分
析过程的规范性和分析结果的
精密准确性。

紧接着模拟河流断面水质
出现异常，需要快速寻找污染
源。“在河流沿岸设置了13个点
位。”烟台市环境监测中心站综
合技术室与环境科研室副主任

曲仁乐说，由于不能在河流中
排放污染物，只能通过模拟场
景，在沿岸设置点位放置溶液
供应急监测，看看谁能最快找
到污染源。

上午9点2 0分，记者跟随
莱山区环保局工作人员体验
溯源过程。监测人员首先沿着
仉村河这条支流查找，在仉村
李家桥点位，监测人员通过现
场监测，没有发现异常，随后
又折返到仉家桥，依然没有异

常。“终于发现异常了。9点38

分，在仉家桥北点位，监测人
员经过现场测试，发现水质异
常，但有这一处还不能确定污
染源在哪里，还需要沿岸接着
寻找。

经过角逐，有代表队用时
33分钟，就寻找到了河流污染
源，是最快的。在这项考查中，
主要就是考验监测人员制定的
方案是否科学，溯源监测过程
是否快速有效。

门门楼楼水水库库又又增增两两万万多多斤斤鱼鱼苗苗““新新兵兵””
这些白鲢和花鲢将起到净化水质的作用

本报11月16日讯 (记者
李静 通讯员 张宇 ) 15日
上午，烟台市海洋与渔业局、
门楼水库管理局的工作人员
共同将2万多斤白鲢和花鲢鱼
苗放入门楼水库。这些鱼苗将
净化烟台水源地的水质。据了
解，“放鱼养水”已成为净化我
们水源地的一个有效方式。

烟台市海洋与渔业局渔
业科科长王宏亮介绍，本次放
流的鱼苗主要是花鲢和白鲢。

“因为不同品种在水中吃的东
西不一样，每年白鲢和花鲢要
交叉着放，例如去年放流的白
鲢多，今年则放流花鲢多。”本
次放流白鲢花、鲢鱼苗2万多
斤，对净化水源地水质有很好

的效果。
门楼水库及夹河流域是

烟台重要的饮用水水源地保
护区，它的环境及水质状况直
接关系烟台经济社会发展和
市民的饮水安全。而“放鱼养
水”成为净化我们水源地的一
个有效方式，自2011年开始，
多年公益放流使门楼水库水

质得到极大改善。在《市区饮
用水水源地保护规划及实施
意见(2014-2016年)》中明确指
出，实施水源地“放鱼养水”工
程。计划在2014年到2016年在
门楼水库、庵里水库投放花
鲢、白鲢等滤食性鱼苗，3年共
投放300万尾，通过生物措施
净化水质。

本报11月16日讯(记者 聂子
杰 通讯员 王肆 李羽) 从市
住房保障中心获悉，2014年市中心
区1195套保障性住房的受理申请、
汇总上报、审核标注等工作已结
束，共受理符合条件的申请家庭
2598户。市住房保障中心对上述申
请家庭做了综合评分排序，即日起
正式将综合评分排序情况向社会
公告。综合排序具体名单详见：烟
台住房和城乡建设信息网、烟台住
房保障网(http://www.ytjs.gov.cn)，
芝罘、莱山两区各街道办事处及区
住房保障中心、市住房保障中心公
示栏。

根据房源数量，综合评分排序
前1800名(含)的家庭，可在18日到
锦绣新天地小区中心广场“保障性
住房选房处”(小区大门内东150米
左右)领取《选房顺序证》。

在领证时，工作人员还会发放
一份《选房配档表》。保障房现场选
房安排在11月20日-24日，具体选
房号段和时间都在《选房配档表》
上做了详细说明。

11月20日-24日

保障房现场选房

本报11月16日讯(记者 王永
军) “感恩节快到了，订购几箱苹
果送给大学老师。”市民李先生看
到本报推出的“栖霞苹果红齐鲁”
的活动后，就想买几箱地道的栖霞
苹果送给老师，让老师能感受到来
自学生的温馨祝福。

“给我订购5箱栖霞苹果。”16

日一大早，本报就接到了市民李先
生的电话。李先生说，他是芝罘区
人，2000年开始在山东大学度过了
几年的大学时光。当时有一位老师
对他影响特别大，他一直记在心
里。

李先生说，这几年的感恩节，
他总会给老师寄点礼物过去。得知
老师也是烟台人，特别喜欢家乡的
苹果，就赶紧订购几箱给老师，希
望老师能尝到来自家乡的好滋味。
李先生说，再加上苹果的寓意也特
别好，希望老师一家平安喜乐。

活动苹果的规格，有70果(直
径70mm)，也有个头适中的80果(直
径80mm)，更有大气上档次的85果
(直径85mm以上)。为了回馈广大
客户，今年省内订户，我们采取包
邮形式。省外订户，需要额外交付
相应的物流费用。

感恩节快到了

订苹果送恩师

本报11月16日讯 (记者
韩逸 小记者 张乐豪 ) 16

日，鲁东大学2014年秋冬季综
合类毕业生校园供需见面会在
学校体育馆举办。2015年，鲁东
大学迎来历年来毕业人数最多
的一年，将有7478名毕业生面
临就业择业。招聘会上，40余家
电商类企业招聘没有专业要
求，说“会来事儿”胜过“专业范
儿”。

上午9点，校园体育馆内已

经满是手拿简历前来找工作的

学生，各个企业展位前都挤满了

人。来自半岛蓝色经济区、黄河

三角洲经济区、半岛高端制造业

聚集区及天津、北京、上海、江苏

等经济发达地区的优秀企业400

余家来校招聘，涉及管理、建筑、

材料、制药、电气、信息、电子、机

械、保险、金融、地产、商贸、教

育、培训等领域，提供就业岗位2

万余个。

其中，不少电商类企业在招

聘要求一栏填写着“专业不限”，

“不需要工作经验”，对应届毕业

生敞开大门。“我们有信心培训好

应届毕业大学生。”赶集网第一年

在大学校招，工作人员徐晓雷说，

本科生的交际能力和工作激情

最为需要招聘销售岗位的企业

所看好，在拥有一定沟通和协调

能力的基础上，很多电商需求的

岗位对专业都没什么要求。“最好

要那种比较有工作热情的，一看

就很会‘来事儿’的。”360烟威地

区商务经理徐凯也表达了相同

的看法：“电商能提供的主要岗位

就是销售和客服，这两样都需要

比较能吃苦，善于与人沟通的

人。”上午刚刚把摊位摆好不久，

360就收到了十几份简历。

16日，鲁东大学校园招聘会上，学生手拿简历，寻找机会。 本报小记者 张乐豪 摄

大大葱葱七七毛毛一一斤斤，，比比去去年年便便宜宜一一半半
有摊贩一天卖出五千多斤

本报11月16日讯 (记者
王永军) 最近一段时间，天气
转冷，不少市民开始采购冬储
菜。16日，记者走访烟台多家农
贸市场发现，今年的章丘大葱售
价7毛一斤，比去年便宜了一半，
有的摊贩一天能卖出5000多斤。

“今年的大葱还真不贵。”
16日上午，在红利市场，市民陈
女士拿着刚买的一大捆章丘大
葱，乐呵呵地说。这一捆葱才花

了十几元，而在去年，买这么一
捆需要30元左右。

在红利市场，有不少销售
大葱的摊贩。这些大葱主要有
两种，一种是来自平度的铁杆
葱，还有就是章丘大葱。章丘大
葱的价格贵一些，一斤7毛，铁
杆葱的售价有的5毛一斤，有的
6毛一斤。

“现在一天能卖 5 0 0 0多
斤。”来自安徽的王先生卖大葱

已有4年时间。他说，一车能拉
一万多斤葱，基本需要卖两天
才能卖完。不过随着天气转冷，
大葱的销量会慢慢增多。

王先生说，今年的大葱比较
便宜。去年章丘大葱卖1 . 5元一
斤，铁杆葱的价格也要1 . 2元一
斤，今年的价格是去年的一半。

另几个卖葱的摊贩的情况
和王先生差不多。一名摊贩说，
卖冬储葱已经好几天，由于现

在天气还不是太冷，很多市民
还没有开始采购，销量不算高。

摊贩们介绍，今年大葱便
宜，主要是产量高，市场供应增
加，价格自然就下来了。据了
解，往年一亩葱的产量能有七
八千斤，今年一亩地能产一万
多斤，所以葱价比较亲民。预计
短期内，烟台蔬菜价格将呈稳
中有升的态势。
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